



► La atacante chilena Natsumy Millones se desplomó en una práctica de Coquimbo Unido, el equipo que milita.

# Natsumy Millones, mundialista juvenil con la Roja, está en coma inducido tras desplomarse en entrenamiento

**La delantera nacional de 18 años** se encuentra hospitalizada con respiración mecánica tras desvanecerse en una práctica del cuadro pirata, donde comenzó a sufrir convulsiones.

## Julián Concha

El fútbol nacional está en estado de alerta por Natsumy Millones, jugadora de Coquimbo Unido. La prometedora futbolista de 18 años se encuentra hospitalizada tras desplomarse en un entrenamiento del cuadro pirata que se realizaba en el Complejo Deportivo Las Rozas.

La delantera, que defendió a la Roja en el Mundial Sub 17 de 2022, se desvaneció y comenzó a sufrir convulsiones, por lo que fue trasladada al Hospital San Pablo de dicha

ciudad. Desde ese entonces permanece en el recinto médico, en coma inducido y con ventilación mecánica. Millones se encuentra en riesgo vital, en una situación que ha conternado al fútbol chileno.

En ese sentido, Coquimbo Unido se pronunció con un comunicado oficial, aunque aún no existen mayores detalles sobre su estado. "Nuestra jugadora, Natsumy Millones, continúa hospitalizada bajo sedación hasta evaluar su estado con mayor certeza. Entendemos que esta situación clínica se mantendrá durante los próximos días

con el objetivo de favorecer su estabilización", consignó el cuadro pirata en su cuenta de Instagram.

"Junto con toda la Región de Coquimbo le enviamos nuestro más sincero apoyo y mucha fuerza, deseándole una pronta recuperación", añadió el club. Desde la institución de la Cuarta Región aseguran que están realizando un seguimiento constante y que le prestarán todo el apoyo necesario para facilitar su pronta recuperación. La deportista, quien estaba a la espera de una intervención para tratar sus problemas de salud, estaba con autorización de los neurólogos para realizar actividad física. Estaba consumiendo medicamentos.

La cuenta de la Selección Chilena también envió un mensaje para la futbolista. "Natsumy Millones, seleccionada nacional juvenil y jugadora de Coquimbo Unido, se

encuentra en un delicado estado de salud, por lo que desde la familia de la Roja le mandamos mucha fuerza y entereza tanto para ella como para sus cercanos. ¡Todos la familia del fútbol, profesionales, cuerpos técnicos, jugadoras y jugadores de la Federación de Fútbol de Chile estamos contigo, Natsumy!", señaló.

Millones es una de las grandes promesas del fútbol femenino nacional. Con apenas 16 años, se convirtió en la primera jugadora con contrato profesional en Coquimbo Unido. Además, fue una de las figuras de la Roja en el Mundial Sub 17 de la India, donde disputó toda la fase de grupos y aportó con una asistencia.

A su corta edad, se ha convertido en una de las referentes del cuadro pirata. Fue campeona del Ascenso 2022 y semifinalista del Campeonato Nacional en dos años consecutivos, en 2023 y 2024. ●